

répandus — qu'il nous a été donné d'étudier sur la matière, que nous le gratifions spontanément d'une recommandation surabondamment méritée.

La judicieuse division de l'ouvrage le fait lire avec un intérêt croissant. Après des notions théoriques et pratiques, qui prévoient, à bien peu de chose près, tous les détails essentiels de l'éducation, l'auteur a l'heureuse idée de faire avec ses élèves l'ascension des cimes escarpées du sacrifice et de les initier à la science d'accomplir, coûte que coûte, la sainte volonté de Dieu. On admirera l'intime connaissance du monde que décèlent ces pages, tantôt écrites d'une touche si délicate, tantôt vibrantes d'une émotion communicative, mais toujours empreintes d'un charme littéraire exquis.

Un épilogue consacré aux derniers jours de l'éducatrice modèle dont cet excellent livre perpétue les leçons, nous laisserait sous l'impression d'un idéal presque décourageant de perfection, si deux magistrales études, émanées d'une autre plume et marquées au coin d'une spiritualité hors ligne qui ça et là pourra paraître aride à certaines lectrices superficielles, ne nous révélaient, sous forme d'appendice, les deux sources de courage où doit puiser toute mère soucieuse de bien répondre à sa sublime vocation.

O vous tous qui, à n'importe quel titre, avez charge de former la jeunesse de l'un ou l'autre sexe, de grâce méditez le très beau livre du R. P. Charruau, et vous nous saurez gré de vous l'avoir signalé.

EDMOND JASPAR, *Chan. hon.*